

BIG ISSUE

Polsek Terisi Terus Menggalakkan Patroli Malam Antisipasi Kejahatan dan Gangguan Kamtibmas

Indramayu - INDRAMAYU.BIGISSUE.ID

Jul 19, 2023 - 02:34



Polsek Terisi Terus Menggalakkan Patroli Malam Antisipasi Kejahatan dan Gangguan Kamtibmas

Indramayu,- Polsek Terisi jajaran Polres Indramayu Polda Jabar terus melaksanakan patroli malam secara intensif dalam upaya mencegah dan

mengantisipasi tindak kejahatan serta gangguan kamtibmas di wilayah Kecamatan Terisi, Kabupaten Indramayu, Selasa (18/07/2023)

Patroli malam yang dilakukan oleh personel kepolisian sektor Terisi dilakukan dengan berkeliling di sepanjang jalanan yang strategis, mengawasi area-area rawan kejahatan, pusat keramaian, dan pemukiman penduduk.

Petugas kepolisian juga memperhatikan kegiatan yang masyarakat serta memberikan perhatian khusus pada wilayah yang sering menjadi sasaran kejahatan.

Kapolres Indramayu AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Terisi, AKP Hendro Ruhanda menjelaskan pentingnya patroli malam dalam menjaga keamanan dan ketertiban.

Dengan melaksanakan patroli malam secara konsisten, kami berupaya meminimalisir potensi tindak kejahatan dan gangguan kamtibmas di wilayah kami.

"Kami ingin memberikan rasa aman kepada masyarakat dan memberikan sinyal yang kuat bahwa kepolisian siap melindungi dan menjaga keamanan mereka," ucap Kapolsek, Rabu (19/07/2023).

Selama patroli malam, petugas kepolisian tidak hanya berfokus pada pengawasan dan deteksi dini terhadap kejahatan, tetapi juga memberikan himbauan kepada masyarakat.

Mereka mengingatkan warga tentang pentingnya menjaga keamanan. Langkah ini diambil guna mencegah potensi kejahatan dan meminimalisir risiko menjadi korban dari kejahatan.

"Kami mengajak masyarakat untuk tetap waspada, menjaga kerja sama dengan polisi, serta melaporkan kejadian mencurigakan atau informasi yang dapat membantu dalam menjaga kamtibmas di wilayah. Dengan kerja sama yang baik, kita dapat menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi semua," tambahnya.

Dengan terus dilakukannya patroli malam yang intensif, Kapolsek berharap dapat mencegah potensi kejahatan, meminimalisir gangguan kamtibmas, dan memberikan rasa aman serta perlindungan kepada masyarakat.

"Keberhasilan dalam menjaga keamanan dan ketertiban wilayah merupakan hasil dari sinergi antara petugas kepolisian dan partisipasi aktif dari masyarakat." Ujar AKP Hendro Ruhanda.